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Le Ministre de I'Enseignement Supérieur informe les candidats
intéressés et le public en géneral que le Ministére Tunisien de
I'Enseignement Superieur et de la Recherche Scientifique a lancé un
nouveau programme d'inscription des étudiants internationaux dans les
universités publiques tunisiennes.

Toutes les informations nécessaires sur les conditions d’éligibilite et

les frais y afférents sont disponibles sur le site web du Ministere Tunisien
de I'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique.

les étudiants intéressés désirant s'inscrire a ce nouveau
programme peuvent soumettre leur candidature directement via le site
Web suivant : wwwi.ilc.tn.
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The Minister of Higher Education informs prospective applicants
and the general public that the Tunisian Ministry of Higher Education and
Scientific Research is launching a new program of paid studies in the
various state university institutions of Tunisia for foreign students.

All necessary information concerning this program is available on

the website of the Tunisian Ministry of Higher Education and Scientific
Research.

Students interested in this program can submit their applications
directly through the following website: www.ilc.tn.
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